



Antrag

der Fraktion der CDU

Modellprojekt Familien- und Nachbarschaftszentren einführen

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Schleswig-Holsteinische Landtag stellt fest, dass für die Familienfreundlichkeit und die Verwirklichung der Chancengleichheit von Frauen und Männern die Frage der Vereinbarkeit von Familie und Beruf von besonderer Bedeutung ist.
2. Die Landesregierung wird aufgefordert, ein Konzept zur Erprobung von Familien- und Nachbarschaftszentren zu erstellen und im Rahmen eines Modellprojektes die Weiterentwicklung von Kinderbetreuungseinrichtungen zu Familien- und Nachbarschaftszentren unter Berücksichtigung einer wissenschaftlichen Begleitung umzusetzen. Das Konzept soll in enger Abstimmung mit den Kommunen, Kirchen und freien Trägern erarbeitet werden. Im Haushalt sind entsprechende Mittel bereitzustellen.

Katja Rathje-Hoffmann

und Fraktion

Heike Franzen